

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЗАКОН
О МИНИМАЛЬНОМ РАЗМЕРЕ ОПЛАТЫ ТРУДА

Список изменяющих документов
(в ред. Федеральных законов
от 29.04.2002 № 42-ФЗ, от 26.11.2002 № 152-ФЗ,
от 01.10.2003 № 127-ФЗ, от 22.08.2004 № 122-ФЗ,
от 29.12.2004 № 198-ФЗ, от 20.04.2007 № 54-ФЗ,
от 24.06.2008 № 91-ФЗ, от 24.07.2009 № 213-ФЗ,
от 01.06.2011 № 106-ФЗ, от 03.12.2012 № 232-ФЗ,
от 02.12.2013 № 336-ФЗ, от 01.12.2014 № 408-ФЗ,
от 14.12.2015 № 376-ФЗ, от 02.06.2016 № 164-ФЗ, от 19.12.2016 № 460-ФЗ,
с изм., внесенными Постановлением Конституционного Суда РФ
от 27.11.2008 № 11-П)

Статья 1. Установить минимальный размер оплаты труда с 1 июля 2017 года в сумме 7 800 рублей в месяц.
(статья 1 в ред. Федерального закона от 19.12.2016 № 460-ФЗ)

Статья 2. Минимальный размер оплаты труда, установленный статьей 1 настоящего Федерального закона, вводится:

организациями, финансируемыми из бюджетных источников, - за счет средств соответствующих бюджетов, внебюджетных средств, а также средств, полученных от предпринимательской и иной приносящей доход деятельности;
(в ред. Федерального закона от 20.04.2007 № 54-ФЗ)

другими организациями - за счет собственных средств.

Статья 3. Минимальный размер оплаты труда применяется для регулирования оплаты труда и определения размеров пособий по временной нетрудоспособности, по беременности и родам, а также для иных целей обязательного социального страхования. Применение минимального размера оплаты труда для других целей не допускается.
(в ред. Федеральных законов от 20.04.2007 № 54-ФЗ, от 24.07.2009 № 213-ФЗ)

ПРОГНОЗ МРОТ с 01.01.2018 года – 9 489 руб.

ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ за 3 квартал 2017 для трудоспособного населения – 11 795 руб.